

第14回魚食普及食育イベント

～番町幼稚園の園児と保護者をお招きして～

日時：平成30年10月3日（水） 10:00～12:10

会場：松山水産商業協同組合 調理室と会議室

事業主体：松山水産商業協同組合

参加人数：園児 13名 保護者 13名 先生 1名

イベントの様子：

第14回魚食普及食育イベント当日は、秋晴れの良いお天気に恵まれ、南斎院町にある番町幼稚園から13組の園児と保護者の皆様が先生と一緒に参加して下さいました。調理にオーブンを3台使用したため、調理室がちょっぴり暑くなり、園児の皆さんは頬を赤らめ汗をかきかきしながらも真剣に楽しく鯛を調理して、皆で美味しくいただきました。

参加していただいたお母様から、今回新鮮なお魚を使った料理教室に参加して普段できない体験をすることができ良かった。魚料理は思っていたよりお手軽にできる事がわかったので家庭の食卓にもっとお魚料理を増やしたいというお声をいただきました。ご家庭でもお子様と一緒に魚料理を作り、お魚をたくさん食べていただけたらうれしいです。

水産商業協同組合では、今後も学校等を対象に魚食普及食育イベントを予定しております。



理事長の挨拶 いよいよ今からイベントが始まります。



鯛の解体 あまりにもきれいな切り口、見事な手さばきに感動！



お母様が上手にフォローして
お子様がメインに調理できました。



皆で作ったお料理のお味は？



解体実演の鯛をかけて熱いじゃんけん大会が繰り広げられました。

